

Le président de la Russie envoie un message de condoléances à son homologue syrien pour attentats terroristes



Moscou, 24 mai, (RHC).- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a adressé un message de condoléances à son homologue syrien, Bashar Al-Assad, suite aux 9 attentats terroristes perpétrés dans les villes de Tartous et de Latakia, qui ont fait plus d'une centaine de morts et des centaines de blessés.

Dans son message le président Poutine signale que ces attentats sont une évidence de la nature barbare et inhumaine des groupes extrémistes.

Le président russe a confirmé sa volonté de poursuivre la coopération avec le gouvernement de Damas dans la lutte contre ce fléau et il a exprimé sa confiance que les criminels n'échapperont pas à la justice.



Radio Habana Cuba